

Regreso a casa

Karem Cohen



Capítulo 1

Esto paso un día cualquiera, hace mucho tiempo un día en el q luego de un extenso día de trabajo desfallecí por el cansancio, recuerdo q fue un día cercano a la llegada del invierno, lo recuerdo por q ya hacia días venía preparándome para q no me faltara nada, los días de invierno son duros cuando vives sin compañía, y viví así por q no sabía q existía más como yo, más seres como ustedes los llaman humanos.

Bueno empezaré a contarles q aquel día confuso.

Cuando empecé a comprender lo q decían a pesar q los entendía no sabía a lo q se referían ellos decían. tiene brazos fuertes y hace su comida se encarga de todo, y otros decían ya vieron q sabe plantar y cultivar y se hace su ropa, y no entendía por q les causaba tanta impresión. Pero luego me Di cuenta q solo yo los veía iguales.

Yo no hallaba las diferencias, para mí era esencial hacerlo todo, pero ellos aún no se cuál es la diferencia q ven para repartir las labores, de lo q si me Di cuenta q había personas delgadas y se les veía más frágiles, esas personas siempre estaban en casa aún si querían ir a cazar o ayudar en otras cosas, y las otras personas más fornidas hacían todo lo pesado traer comida, cortar leña, fabricar armas. Aun no comprendo ¿por qué? y tampoco entendía la diferencia de lo q ellos llamaban hombre y mujer. En esos días hacía mucho frío y cuando trabajaba afuera cortando leña o cortando carne una de aquellas personas fornidas me decía deja q te ayude, mira tus manos están tan dañadas, y Bueno me gustaba pasar tiempo con esa persona era muy entretenido hablar y jugar con esa persona. También había otra persona q me ayudaba en casa decía descansa trabajaste todo el día fuera, y me preparaba comida y ayudaba a asear la casa.

Llegado el verano todos íbamos al río a bañarnos y traer agua, en este momento me di cuenta de aquella diferencia. Veía sus cuerpos y no eran iguales ellos se quitaban la ropa y descansaban bajo aquel sol tan cálido, es así como me Di cuenta q no era todo como yo creía. Las mujeres delgadas y finas tan tiernas, y los hombres más gruesos fuertes. Vi también a los llamados niños gente más pequeña. Pero no comprendía nada, así q fui donde aquellas personas amigos míos. y ya no tuve más dudas ellos me contaron todo.

Ellos no comprendían q pasó como llegue a aquel lugar tan lejano. Entonces lo recordé.

No era muy grande cuando el murió.

Me dijeron q quizá sería mi padre, les conté q se enfrentó a una fiera y lo mato, yo desde ese día viví en aquella cueva y nunca me atreví a salir de aquel lugar. El jefe de la tribu me dijo q conoció a mi padre y me contó q el me llevo a cazar, pero nunca regresó, nos buscaron por mucho tiempo y no nos encontraron.

Mi madre murió de pena al poco tiempo.

Yo no sentí nada por q no sabía lo es el apego.

Al poco tiempo dejaron de ser tan condescendientes conmigo y quisieron q me comporte como ellos, yo no sabía por qué.

Que había cambiado si quería cazar me decían que no, que ellos me traerían la carne, si quería cultivar no me dejaban, querían que pase mi tiempo en el río o en casa.

Yo no sabía por qué. Así que una noche hablé con unos amigos y les conté mis planes, les dije q no me sigan y q quería regresar a mi vida en mi cueva. Ellos me comprendieron y me dejaron marchar.

Al poco tiempo uno de ellos fue a verme a la cueva, me gustaba hablar mucho con él, jugar a las luchas y ver las estrellas. Pero ahora algo diferente ocurrió se acercó a mi rostro y justo sus labios a los míos fue tan cálido y dulce luego me abrazo fuerte mente y se marchó. El vino a verme en muchas ocasiones.

Otro día llegó una amiga ella me ayudó mucho mi compañera siempre dispuesta a ayudarme, también acerco sus labios a los míos fue un beso tan ti

ero y suave a la vez tan cálido nos abrazamos tan fuerte q sentí q podría quebrarse.

Ambos besos fueron tan tiernos y cálidos q me hicieron llegar al cielo, en ese momento no sentí diferencia sólo sabía q no quería q se fueran todo están mágico cuando estoy con ellos.

Yo soy una mujer que hace todo a su manera, no me importa q digan los demás, si ven mal mi cuerpo musculado por el trabajo y mis manos callosas.

Sólo sé que quiero vivir como soy y no como los demás quieren, aún veo a mis amigos y los visitó en la aldea. Así soy feliz, y espero que ustedes

traten de ser lo más felices q puedan.

Sean lo más felices que puedan.